

TNI Yonif 501/BY: Bukti Kepedulian Lewat Perawatan Medis untuk Warga Maybrat

Jurnal Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jan 10, 2025 - 20:51



PAPUA- Komitmen Yonif 501/BY dalam melindungi dan melayani masyarakat kembali terbukti melalui aksi nyata pemberian perawatan medis kepada warga yang terluka akibat insiden senjata tajam. Pada Kamis (9/1/2025), tim medis Yonif 501/BY dengan sigap memberikan pengobatan kepada seorang warga Kampung Imsun, Distrik Aifat, Kabupaten Maybrat, yang terkena parang.

Dipimpin oleh Letkol Inf Yahkya Wisnu A., S.Sos., Yonif 501/BY tak hanya

menjaga stabilitas keamanan di wilayah Maybrat, tetapi juga memastikan kebutuhan kesehatan masyarakat terpenuhi. "Tugas kami sebagai bagian dari TNI melampaui sekadar pengamanan. Kami hadir untuk memberikan solusi nyata, terutama dalam situasi darurat seperti ini," jelas Letkol Yahkya.

Setelah menerima laporan adanya korban luka, tim medis Yonif 501 segera menuju lokasi dan memberikan penanganan intensif. Mereka membersihkan luka, memberikan jahitan darurat, dan memastikan kondisi pasien stabil. Pendekatan yang cepat dan profesional ini menjadi bukti nyata kehadiran TNI yang selalu responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Salah satu warga yang terluka, Bapak Elias, menyampaikan rasa terima kasih mendalam kepada tim medis Yonif 501. "Kalau bukan karena bantuan bapak-bapak TNI, saya mungkin harus menempuh perjalanan jauh untuk mencari pengobatan. Terima kasih sudah datang dan membantu kami," ungkapnya dengan penuh haru.

Tidak hanya fokus pada pengobatan, Yonif 501/BY juga memberikan edukasi kepada masyarakat setempat terkait cara menangani luka darurat dan mencegah infeksi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran kesehatan masyarakat di wilayah yang minim akses fasilitas medis.

Panglima Satgas Pamantas HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Yonif 501/BY. "TNI terus berusaha mendekati diri kepada masyarakat melalui aksi nyata seperti ini. Bantuan medis yang diberikan merupakan bagian dari dukungan kami terhadap kesejahteraan rakyat Papua, khususnya di wilayah Maybrat," ungkapnya.

Aksi kemanusiaan Yonif 501/BY ini kembali menegaskan kehadiran TNI sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan, memberikan pelayanan, serta membangun kepercayaan masyarakat Papua Barat. Semangat "Bersama Rakyat TNI Kuat" terus ditunjukkan melalui tindakan nyata di lapangan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**